

Luego que descartaran primarias: ChV pide a republicanos no anticipar discusión presidencial

● Conglomerado pide centrar la atención en la elección del domingo.

BALTAZAR SILVA

“(Las primarias) son una herramienta para definir candidaturas únicas dentro de una coalición y nosotros no formamos parte de una”, señaló el timonel del Partido Republicano, Arturo Squella, ayer en conversación con “El Mercurio”.

Las reacciones no tardaron en llegar. “La división lo único que hace es que nos fracturemos y lleguemos más debilitados ante el verdadero adversario que es la izquierda”, advierte Camila Flores, diputada de Renovación Nacional (RN).

Con unas elecciones de segunda vuelta de gobernadores a la vuelta de la esquina y una crisis de seguridad que apremia al país, dirigentes de la centroderecha piden también no confundir las prioridades ni anticiparse a la carrera presidencial.

Es en estos momentos de extrema complejidad, dicen, que la responsabilidad debe estar por encima de cualquier cálculo. “El llamado que le haría al Partido Republicano es que busquemos la mejor forma para que las ideas del progreso, la prosperidad y la libertad lleguen a comandar el Poder Ejecutivo y el Poder Legislativo corriendo los menos riesgos posibles”, afirma Jorge Alessandri, diputado UDI.

Todo Chile Vamos está cuadrado en Evelyn Matthei, alcaldesa por Providencia, quien lleva la delantera en las encuestas. Sin embargo, en la misma entrevista, Squella dio un paso más y acusó a la candidatura de Matthei de hacer “guiños a la centroizquierda”, refiriéndose en detalle a los exministros Ignacio Briones y Gonzalo Blumel.

Sobre eso, Francisco Undurraga, diputado por Evópoli y com-



Jorge Alessandri, diputado UDI.



Camila Flores, diputada RN.

pañero de militancia de los aludidos, responde: “Nosotros tenemos que generar mayorías y las mayorías no se generan hacia los extremos, sino que hacia el centro. No son solo Ignacio (Briones) y Gonzalo (Blumel). Yo también y no siento ninguna vergüenza en aquello”.

Sobre la posibilidad de acercarse a nuevos partidos, no necesariamente de la derecha, agrega: “En el centro, en Demócratas y en Amarillos, hay una votación importante que nos va a permitir no solo defender las ideas de la libertad, sino además construir un país más seguro con mejores perspectivas de crecimiento”.

JONATHAN MANCILLA

JONATHAN MANCILLA